

Les représentants de la Mission russe ont présenté leurs vœux au patriarche de Jérusalem pour la fête de Pâques



Une grande réception a eu lieu le 3 mai 2021, à la Grande salle du trône du Patriarcat de Jérusalem, pour la fête de Pâques.

La réception était présidée par Sa Béatitude le patriarche de la Sainte cité de Jérusalem et de toute la Palestine, Théophile III.

Le chef de la Mission russe à Jérusalem, l'archimandrite Alexandre (Elissov), et les collaborateurs de la Mission, l'higoumène Nikon (Golovko), le hiéromoine Dométien (Markarian), le hiéromoine Athanase (Boukine), et le diacre Ilya (Dratchouk), faisaient partie des invités. L'higoumène Catherine (Tchernycheva) et les sœurs du monastère du Mont étaient aussi présentes.

Après un concert donné par les moniales, les représentants de la Mission russe ont remis le message de félicitations du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies à sa Béatitude. Le patriarche Théophile a échangé le baiser pascal avec le clergé de la Mission et a donné sa bénédiction à la supérieure et aux moniales du monastère du Mont.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87154/>